2018年2月15日 No.217



なるほどなっとくニュース

なっとくんの「なるほどなっとくニュース」は、県立山口博物館ホームページでダウンロードすることができます。



なっとくんの びっくり山口博物館日記(11)

クマっていうけど熊じゃないって···君はだれ?



アナグマは、海外にも住んでいますが、 日本にいるのは**ニホンアナグマ**です。

展示室 (山口県の自然) でアナグマ のはく製を見ました。かわいい◎◎ クマといってもこわくないね。◆

「なっとくん、アナグマは熊じゃない よ。イタチの仲間です。実は、この

はくぶつかん ちか あな ほ **博物館の近くにも、穴を掘ってくらしていますよ**。」

がくげいいん ながねん けんきゅう 学芸員さんは、長年アナグマの研究をされているそうです。

この近くに?友達になれるかな?
「アナグマは昔から、日本人と関わりの深い生き物なんです。運が良ければ、出会う事があるかもしれません。けれど野生動物なので、そっとしてあげて下さいね。」



自然の中ですくすくと育つアナグマの子ども達 アナグマのお母さんは子青て上手。 子どもたちは、 党の中で生まれ、 散長すると外に出てきます。

そんな近くにいるなんて…!ぼくも、いつか会ってみたいで す。でもその時は、離れてそっと見守ることにします。